

2022年9月7日

関係各位

一般社団法人 長野県サッカー協会  
審判委員会 委員長 窪 修一

## 競技規則「意図的なプレー」と「ディフレクション」との違いに関する

### ガイドラインの明確化について

2022年8月31日付で（公財）日本サッカー協会（以下、JFA）からオフサイドの判定に関わる「意図的なプレー」と「ディフレクション」との違いに関するガイドラインの明確化について通達されました。今回の通達は、オフサイドに関わる守備側競技者のプレーが「意図的なプレー」であったか否かという注目される状況が世界的に見受けられたため、IFABがFIFAと協議の上、判断基準を示すことで明確化したものです。

したがって、適用日が示される改正とは違って即時有効となります。しかしながら、競技およびプレーの結果に影響を及ぼす内容でもあることから、競技者、監督/コーチそして審判員、そして競技に関わる人々が理解した上で運用されることが必要となります。

（一社）北信越サッカー協会（以下、HSFA）および（一社）長野県サッカー協会（以下、NFA）では、上記の記載とシーズンの途中であることを考慮して、原則2023年4月1日から運用することといたします。なお、各種別委員会および各連盟等でのシーズン途中の運用を希望する場合は、JFAおよびHSFA、NFAの対応を参考にそれぞれで運用の判断をお願いいたします。

詳細につきましては、下記URLから通達案内とJFAの説明映像をご確認ください。

- ・ 通達文 : <https://jfa.box.com/s/06493dl3f25sdxea07u6fag64ihvund0>
- ・ 説明映像 : <https://www.jfa.jp/laws/>

#### 運用開始日

- JFA（各種全国大会）…… 即時運用
- HSFA（各種大会、リーグ戦）…… 2023年4月1日（原則）
- NFA（各種大会、リーグ戦）…… 2023年4月1日（原則）

#### その他

- Jリーグ等につきましては、即時運用となりますので、関係するFAは担当審判員への周知をお願いいたします。
- 審判派遣を伴う2022年度のリーグ戦および各種大会で運用する場合は、NFA審判委員会へ連絡をお願いいたします。
- 不明な点は、NFA審判委員会へお問い合わせください。

（一社）長野県サッカー協会 審判委員会  
TEL：0263-50-8330  
FAX：0263-50-8383  
メール：[referee@nagano-fa.or.jp](mailto:referee@nagano-fa.or.jp)